

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FAI

Peran Tasawuf dalam Meningkatkan Kesadaran Spiritual di tengah Dinamika Budaya Materialisme: Studi Pemikiran Buya Hamka

Rizki Aziz Ramadhan

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/detail.jsp?id=76633&lokasi=lokal>

Abstrak

Pada penelitian studi pustaka ini penulis akan berusaha menemukan permasalahan tentang bagaimana Peran Tasawuf dalam meningkatkan kesadaran spiritual di tengah budaya materialisme yang disajikan menurut pemikiran buya Hamka. Adapun tujuan pada penelitian ini adalah (1). Untuk mengetahui peran Tasawuf dalam meningkatkan kesadaran spiritual (2). Untuk mengetahui peran Tasawuf dalam upaya mencegah budaya materialisme. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif. sumber data pada penelitian ini terdiri dari sumber primer, yaitu sumber data yang berasal dari buku-buku yang ditulis oleh buya Hamka dan sumber data sekunder, yaitu sumber data yang berasal dari kitab-kitab, buku-buku, jurnal, artikel dan website serta sumber data lain yang mendukung dan relevan terkait judul pada kajian studi pustaka ini. Kemudian hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa (1). Peran Tasawuf dalam meningkatkan kesadaran spiritual meliputi empat ruang lingkup, yaitu (a). Ruang lingkup Etika: untuk meningkatkan kesadaran spiritual pada ruang lingkup ini yaitu dengan membangun budi pekerti yang baik, (b). Ruang lingkup Psycology: untuk meningkatkan kesadaran spiritual pada ruang lingkup ini yaitu dengan membersihkan hati dan jiwa supaya jiwa Muth?mainnah dapat bangkit, (c). Ruang lingkup Estetika: untuk meningkatkan kesadaran spiritual pada ruang lingkup ini yaitu dengan bertafakur terhadap kebesaran Allah, (d). Ruang lingkup Metafisika: untuk meningkatkan kesadaran spiritual pada ruang lingkup ini yaitu dengan mengkaji perihal Ma?rifatullah serta mengkaji tentang hakikat dan realitas yang ada. (2) Peran Tasawuf dalam upaya mencegah budaya materialisme yaitu dengan membangun potensi pada akal melalui Tafakur dan memenjarakan hawa nafsu melalui Riyadhoh, mujahadah serta amalan-amalan khusus yang diberikan oleh Mursyid.